
Urban              shaman



• The company ADN Dialect travels the world to meet companies, 
theaters, universities or other professional structures wishing to 
join the Urban Shaman project.

• Born in Switzerland as cultural exchange project "Urban Shaman" 
produces in few days of workshop, performances every time 
different, based on visited cultures, styles and guest artists.

• "Dance brings people together" of that is firmly convinced the 
choreographer Angelo Dello Iacono, after having worked on five 
continents

• The binomial Urban Shaman evoke both urban cities and our 
modern lifestyle, as well as the term "shaman" refers to the 
inherited wisdom of ancient cultures.

• Essential, human, risky and both collective but deeply intimate for 
every performer, this cultural exchange project was designed to fit 
every stage situation.

• The creation of the final performance, is aimed share the notion of 
TRANCE (common between cultures) through dance and music as 
a universal languages and vectors of reflection.

• The importance of this fundamental connection to a sort of 
"awakening through trance" from wich modern man seems to be 
lost gradually, lies in the fact that from the most ancient and remote 
tribes of the world to our most modern-day clubs, something has 
remained unchanged. Transported by the tempo and repetitive beat 
of a rhythm, since time immemorial... human beings have always 
danced... and keep on dancing.

• La compagnie ADN Dialect parcourt le monde afin de rencontrer 
compagnies, théâtres, universités ou tout autres structures 
professionnelles souhaitant intégrer le projet Urban Shaman. 

• Né en Suisse en tant qu’échange culturel, le projet Urban Shaman 
produit en quelques jours de workshops, des performances 
toujours différentes en fonction des artistes invités, ainsi que des 
cultures et des styles abordés. 

• "La danse réunit les gens", de cela est fermement convaincu le 
chorégraphe Angelo Dello Iacono, après avoir travaillé sur les 5 
continents

• Le binôme URBAN SHAMAN évoque les cités urbaines et notre 
style de vie moderne; tandis que le terme shaman s’inspire de la 
sagesse hérité des anciennes cultures.

• Essentiel, humain, risqué et à la fois collectif et profondément 
intime pour chaque performeur, cet échange culturel a été conçu 
pour être adaptable à toute situation scénique. 

• La création de la performance finale a pour objectif de partager la 
notion de TRANSE (point commun entre les cultures) à travers la 
danse et la musique en tant que langages universels et vecteurs de 
réflexion. 

• L’importance de cette connexion primordiale avec une sorte 
«d'éveil par la transe» dont l’homme moderne semble s’égarer 
progressivement réside dans le fait que depuis les tribus les plus 
reculées du monde, jusqu'à nos discothèques les plus modernes, 
quelque chose n'a absolument pas évolué. Transportés par les 
cadences répétitives et les pulsations d'un rythme, depuis des 
temps immémoriaux, les êtres humains ont toujours dansé... et 
continuent de danser".

The Urban Shaman project Le projet Urban Shaman



• Since its creation in 2001, ADN Dialect is devoted to the creation 
of artistic events with multiple facets, with an aim of promoting 
ideals of peace and cultural exchange between different peoples, 
cultures and styles. Its objective is to explore new forms of 
expression through artistic fields being able to interact with dance.

• Its initials shorten the words Alternative Dance Nation, as well as 
the word “Dialect” symbolizing the constant research for danced 
performances as an atypical message of exchange beyond the 
words.

• The actions of the company are articulated according to two axes:

• Scenic arts: the various aspects of performing arts will be worked 
there, such as dance, music, theatre, and performance of various 
artistic horizons. Visual arts: painting, sculpture, photography, design 
and multi-media installation

• It is with this ambition to popularize and fraternize the performing 
arts and the visual arts that ADN Dialect created a rich and 
authentic platform. It is in this subtle and daring weaving between 
the sounds, the images, materials and the dance that the company 
gave birth to the “scenoplastic” disciplines.

• It is in particular through a third teaching axis, that the company 
maintains its cultural and social activities. That results in many 
workshops, courses and cultural exchanges of contemporary 
dance, dances therapy, spectacles, expos, concerts and other 
interactive events.

• Depuis sa création en 2001, la Cie ADN Dialect se consacre à la 
création d’événements artistiques aux multiples facettes, dans le 
but de promouvoir des idéaux de paix et d'échange culturel entre 
peuples, cultures et styles différents. Son objectif est d’explorer des 
formes d’expression nouvelles au travers de domaines artistiques 
pouvant interagir avec et par la danse. 

• Son sigle abrège les  mots Alternative Dance Nation, ainsi que le 
mot “Dialect” symbolisant la recherche constante de performance 
dansée en tant que message atypique d’échange au-delà des 
paroles.

• La démarche de la compagnie s’articule selon deux axes :

• Arts scéniques: les différents aspects des arts de la scène y seront 
travaillés, tel que la danse, la musique, le théâtre, la performance 
d’horizons artistiques divers. Arts plastiques: peinture, sculpture, 
photographie, design et installation multimédia.

• C’est avec cette ambition de vulgariser et de fraterniser les arts de 
la scène et les arts plastiques qu’ADN Dialect à créé une plate-
forme riche et authentique. C’est dans ce tissage subtil et 
audacieux entre les sons, les images, les matériaux et la danse que 
la compagnie donna naissance aux disciplines “scénoplastiques”.

• C’est notamment au travers d’un troisième axe pédagogique, que la 
compagnie maintient ses activités culturelles et sociales. Cela se 
traduit par de nombreux workshops, cours et échanges culturels de 
danse contemporaine, danse thérapie, spectacles, expositions 
concerts, défilés et autres événements interactifs.

about the company la démarche

VIDEO links: look for ADN Dialect - Urban Shaman on Youtube or visit www.adndialect.ch

http://www.youtube.com/results?search_query=ADN+Dialect+-+Urban+Shaman&oq=ADN+Dialect+-+Urban+Shaman&gs_l=youtube.3...29823.37333.0.39589.8.8.0.0.0.0.127.737.7j1.8.0...0.0...1ac.1.11.youtube.e-LekCmVvrc
http://www.youtube.com/results?search_query=ADN+Dialect+-+Urban+Shaman&oq=ADN+Dialect+-+Urban+Shaman&gs_l=youtube.3...29823.37333.0.39589.8.8.0.0.0.0.127.737.7j1.8.0...0.0...1ac.1.11.youtube.e-LekCmVvrc
http://www.adndialect.ch
http://www.adndialect.ch


24

ADN Dialect - danser pour fraterniser le monde





For any additional detail, do not hesitate to contact us through the following coordinates:

Nous nous tenons à votre entière disposition pour toute information complémentaire.
N’hésitez pas à nous contacter par le biais des coordonnées suivantes :

ADN Dialect 
Compagnie membre du CID-Unesco
SwissMédiaCenter
Rue du Clos 12
CH – 1800 Vevey (VD)
	


CCP : 17-56930-6   IBAN CH44 0900 0000 1763 9142 9

Téléphone & Fax
++41 (0)21. 921. 26. 21   
++41 (0)79. 502. 86. 05 Marion DIL

Sébastien Grognuz (Président)
Andy Marko (Chef Trésorier)
Marianne Caplan (Secrétaire Générale)
Marion DIL (Management/Coordination/Suisse)
Angelo Dello Iacono (Directeur Artistique)
André Uger (Directeur Technique)

Web & E-mail
www.adndialect.ch
Général:                info@adndialect.ch
Marianne Caplan:   marianne@adndialect.ch   

ContactUrban             shaman
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